



# Reconocen al Municipio por buen manejo financiero – Juárez

Importantes calificadoras crediticias dieron una calificación de AA+ a la actual administración.

Ciudad Juárez.- El Gobierno Municipal fue reconocido con una calificación de AA+ por el buen manejo financiero en los casi cinco años de esta administración, por las calificadoras crediticias Standard & Poor's y HR Ratings, informó el alcalde Armando Cabada Alvidrez.

Destacó que el reconocimiento fue por el recurso invertido en obra pública, con más de 2 mil 980 millones de pesos, los cuales se consiguieron en base a tres ejes; mejorar la recaudación, buscar ahorros reales y manejo responsable del recurso público.

Cabada Alvidrez explicó que desde el 2017 se han presentado incrementos en lo recaudado en el impuesto predial, sobresaliendo que durante el primer año de la pandemia no hubo disminución en la captación del recurso.

Al respecto, del primero de enero al 31 de mayo del presente año se han recaudado 841 millones 893 mil 551 pesos, mientras que en el mismo lapso del año anterior fue de 794 millones 404 mil 446, lo que representa un aumento del 6 por ciento.